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	Защита персональных данных

Мы воспринимаем конфиденциальность наших клиентов серьезно. Пожалуйста, прочтите информацию о политике конфиденциальности и использовании персональных данных нашей компании. 

Как мы используем вашу персональную информацию. 
Данная политика покрывает ту информацию, которую наша компания получает о вас в результате вашего использования нашего сайта, а также историю совершенных вами покупок. Персональной в данном случае является информация которая однозначно может быть связана с вами: ваше имя, адрес, е-майл, телефонный номер и такая информация не является общедоступной. Все действия с вашими персональными данными совершаются в соответствии с Законом Украины «О защите персональных данных». 

Данная политика относится только к сервисам, которые вы получаете от нашей компании на данном сайте. Политика не распространяется на другие компании не подконтрольные компании «8ма чашка» или на людей, которые не являются сотрудниками компании «8ма чашка». 

Принятый язык данной политики
 
Компания использует Украинскую версию данных условий, как официальную. Версии на других языках представлены для удобства пользователей. Ваши отношения с нами регулируются в соответствии с условиями украиноязычной версии. 

Сбор и использование персональных данных
 
«8ма чашка» собирает персональные данные, когда вы регистрируетесь на сайте, когда вы осуществляете покупки в нашем магазине, а также когда вы участвуете в акциях и мероприятиях компании. Также персональные данные могут поступать от партнеров компании – статусы доставки заказов и их оплаты. 

Когда вы зарегистрировались на сайте и вошли под своим именем пользователя и паролем – вы не являетесь анонимным пользователем. 

Мы также получаем информацию от вашего компьютера и браузера, включающую в себя IP адрес, cookie с нашего сайта, параметры программного и аппаратного обеспечения, а также ваши запросы к страницам нашего сайта. 

Данная информация используется для того чтобы: персонализировать контент, который вы просматриваете, исполнять ваши запросы при покупке продукции компании, улучшить наш сервис, при необходимости контактировать с вами, предоставлять вам результаты поиска на нашем сайте, а также для составления анонимной статистики использования сайта.
 
Раскрытие персональной информации
 
Персональные данные наших клиентов используются исключительно в компании "8ма чашка" и не передаются третьей стороне, за исключением следующих случаев: службы доставки (адрес получателя), оператора связи (телефон для отправки смс о статусе заказа). Обработка и использование базы данных производится согласно законодательства Украины. 

Каждый клиент сохраняет за собой право доступа к своим персональным данным, право на внесение исправлений, а также на требование о прекращение обработки данных. 

Ваши персональные данные также могут попасть к другой компании в следствии поглощения / покупки компании «8ма чашка» другой компанией. В этом случае вы будете проинформированы о такой передаче данных заранее. 

Файлы cookie
 
Сайт компании «8ма чашка» может направлять и получать доступ к файлам cookie на вашем компьютере. 

Мы не предоставляем доступ к нашим файлам третьим сторонам. 
Безопасность вашей информации 
Компания всеми доступными ей способами: физическими, электронными и организационными обеспечивает сохранность и безопасность ваших персональных данных в соответствии с законодательством Украины. 

Изменения в данной политике
 
Компания «8ма чашка» может изменять данную политику. При изменениях, могущих затронуть ваши интересы мы известим вас о таких изменениях, путем отправки сообщения на е-майл указанный вами при регистрации. Также информация об этом будет размещена на нашем сайте. 
Вопросы и предложения касающиеся политики конфиденциальности 

Если у вас есть вопросы или предложения или претензии относительно данной политики, пожалуйста обратитесь к нам путем заполнения данной формы обратной связи или направив нам письмо по адресу:

	Privacy policy
We take our customers privacy seriously. Please read the privacy policy and use of personal data by our company. 

How we use your personal information. 

This privacy policy deals with the information about you that we receive while you use our website, as well as the history of your purchases. In this case the personal data which can be clearly associated with you includes your name, address, email and phone number. Such information does not belong to public data. The activities connected with your personal data are carried out according to the law of Ukraine “About protection of personal information”. 

This policy belongs specifically to the services you get from our company at this website. The policy does not apply to another companies that are not controlled by “8thCUP” or to people who do not work at “8thCUP”. 

Language of this policy 

The company uses Ukrainian version of these terms and conditions, as an official one. The versions in other languages are available for convenience of users. Your relationship with us is regulated according to the terms and conditions of the Ukrainian-language version.
Personal data acquisition and usage
“8thCUP” collects personal information when you register on the website, make purchases in our store and participate in promotions and events of the company. Personal information may also come from the company’s partners, such as status of goods delivery and their payment. 

When you register on the website and log in using your username and password, you are not an anonymous user. 

We also collect information from your computer and browser, including your IP address, cookies from our website, software and hardware data, and your requests to the pages of our website. 

This information is used: to personalize the content that you're viewing, to fulfill your requests for the purchase of products, to improve our services, to contact you, if necessary, to provide you with search results on our website, and to compile anonymous statistics of the website usage.
Personal information disclosure 

Personal data of our customers is used solely in “8thCUP” and is not shared with third parties, except the following cases: delivery service (delivery address) and communication statement (phone for sending SMS about status of goods delivery). Database processing and usage is subject to the legislation of Ukraine. 

Each customer reserves the right to access his/her personal data and to make corrections, as well as the right to issue the requirement to stop data processing. 

Your personal data may also get to another company as a result of acquisitions/purchase of “8thCUP” by another company. In this case you will be informed of your data transfer in advance. 
Cookies

Our website can send and get access to cookies on your computer.

We do not provide access to our files to third parties. 

Security of your personal data 

Our company uses all available means (physical, electronic and organizational) to protect safety and security of your personal information according to the legislation of Ukraine. 

Changes to this policy 

The company “8thCUP” can change the terms and conditions of this policy. Applying changes that may affect your interests, we shall notify you about them by sending a letter to your e-mail address specified at registration. The information about it will be also published on our website. 

Questions and suggestions regarding the privacy policy 

If you have questions, suggestions or complaints about this policy, please contact us by filling out this feedback form or by sending us a letter at:


